



Herrn Stadtrat Thomas Lechner
Frau Stadträtin Brigitte Wolf

Rathaus

Datum: 16.01.2025

München initiiert den Beginn einer Städtepartnerschaft mit Ramallah

Antrag Nr. 20-26 / A 05271 von Herrn StR Thomas Lechner, Frau StRin Brigitte Wolf
vom 28.11.2024, eingegangen am 28.11.2024

Sehr geehrter Herr Stadtrat Lechner,
sehr geehrte Frau Stadträtin Wolf,

Sie haben am 28.11.2024 Folgendes beantragt:

„Der Oberbürgermeister wird gebeten, bezüglich der Aufnahme städtepartnerschaftlicher Gespräche in Kontakt mit der Stadtverwaltung von Ramallah zu treten. Ziel soll der Abschluss eines Partnerschaftsvertrages sein. Als Beispiel kann die bereits bestehende Städtepartnerschaft zwischen Bordeaux und Ramallah dienen.“

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlaube ich mir, Ihren Antrag als Brief zu beantworten.

Zu Ihrem Antrag teile ich Ihnen Folgendes mit:

Die Landeshauptstadt München ist mit acht Städten: Edinburgh/Großbritannien, Verona/Italien, Bordeaux/Frankreich, Sapporo/Japan, Cincinnati/USA, Kyiv/Ukraine, Harare/Simbabwe und seit 2021 mit Be'er Sheva/Israel durch eine Städtepartnerschaft verbunden. Der Wunsch des Stadtrates ist es, die bereits bestehenden Partnerschaften auszubauen und zu vertiefen. Da aus diesen Gründen die Sorge besteht, neuen Partnerstädten nicht in einem angemessenen Umfang gerecht werden zu können, bitte ich um Verständnis, dass bis auf Weiteres keine neuen Verbindungen eingegangen werden sollen.

Rathaus, Marienplatz 8
80331 München
Telefon: (089) 233 - 92563

Von den vorstehenden Ausführungen bitte ich Kenntnis zu nehmen und gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter